

DOMINGO FAMILIAR

SAMUEL DAVILA TENICELA

Image not found.

# Capítulo 1

## DOMINGO EN FAMILIA

Lo que conozco de literatura como medio para evacuar mis ideas lo aprendí del señor Mario Vargas, así conocí que no es suficiente la vida para aprender de los maestros del boom latinoamericano, entonces como literatura internacional debo leer El Quijote, Flaubert, Celine, Chejov y otros que inspiraron a estos maestros para poder conocer si es posible que yo tenga mi propio estilo; para estos casos me gusta aplicar lo que ellos hacían (lo dijeron Onetti, Cortázar y Rulfo) que escribir no debe ser un trabajo de oficina, entonces escribiré sólo para mí, para purgar mi mente y estoy seguro que esto me ayudará bastante a continuar con mi vida.

Sábado dijo que muchas de sus obras quedaron condenadas al fuego, El Túnel estaba condenado a ese destino y que gracias a su esposa no logró acabar con esa obra, es fácil pensar en cómo es posible pensar en quemar ese relato, cuantos relatos, como ese, no hemos conocido y que pudieron haber enriquecido aún más el palmarés del argentino; pero olvidemos eso, lo hizo porque así lo deseo y ahí lo dejamos.

Han pasado 6 años desde que acabé el pregrado y aún no tengo la colegiatura de arquitecto, he trabajado en cosas de las que, en algunas ocasiones, solo fueron por mero trámite, por seguir a los amigos ya que lo que ganaba lo mal gasté. Tengo 30 años y no he ahorrado dinero, entonces con una niña y casado es necesario darle estabilidad a mi familia y con el título puedo ganar más dinero por ende no me preocuparía tanto por eso.

Como todo en la vida es inevitable que los errores de uno causen daños colaterales y es lo que sucedió hoy, sentí que fue la desesperación de mi esposa, como si fuera un asesino que calcula su crimen; mi madre estaba dormida en el sillón y me sentí como aquel hijo del cuento que nos contó cuando ella era todo en mi vida, del chico que le sacó el corazón a su madre para complacer a su pareja; lo tuve que planear, conversaba poco con ella y no quería acostarse en la cama para dormir, ella no hace las cosas con maldad, para mí es la mujer más pura de este mundo, mi hija no entra en esta comparación.

Entonces sucedió, cada palabra de mi esposa era como un puñal para mí, porque simplemente mi madre no se lo esperaba, pero las cosas son así, en un matrimonio las que se llevan la peor parte son las madres, ellas son las que limpian la mierda que dejamos para dar buena cara al mundo, como cuando nos cambiaban el pañal de bebés; no merecía escuchar toda esa basura que le decía mi esposa, "que estaba mal ella lo haga todo", "que no debemos vernos tanto porque debo titularme", una vez más vi a

mi madre llorar y eso está mal, amigos eviten hacer llorar a sus madres.

No se cómo lo tomó, luego almorzamos y ambas bañaron a mi hija, pero quedará en mi mente que actué con premeditación para hacerle daño, me siento muy mal ahora por eso, mi esposa dice que eso era necesario porque hay que hablarlo cara a cara, una vez leí que el hombre que es feliz no debe importarle sobre que tierra está parado, o algo así; mi esposa es renegona y le dije que eso no me molesta, que puedo vivir con eso, puedo vivir con muchas otras cosas que me molestan de ella, incluso puedo aceptar que haya hecho sentir mal a mi madre.

Esto hará que siempre la tenga en un altar y mi esposa es un motivo más que me dio la vida para que mi madre se gane ese lugar.